
Die Vorsitzende gab einen Dank an den bisherigen Schriftführer Herrn Henseler für 
die bisher im Ausschuss geleistete Arbeit weiter.  
 


